

## **Rüdesheimer Bahnlärm–Demo war voller Erfolg**

**Die Demonstration von Bürgerinitiativen und Bahnanwohnern aus dem Mittelrheintal sowie aus anderen Teilen Deutschlands am 10.05.2014 in Rüdesheim war mit rund 1500 Teilnehmerinnen und Teilnehmer ein voller Erfolg.**

Rund 1500 Teilnehmerinnen und Teilnehmer sowie deutliche Worte und Forderungen in den Redebeiträgen waren die bestimmenden Elemente dieser Groß-Demo gegen Bahnlärm im Bereich des Mittelrheintals. Viele Mitglieder der Bürgerinitiative „WIR gegen Bahnlärm in der VG Weißenthurm“ fuhren nach Rüdesheim, um gegen die unerträglichen Belastungen zu demonstrieren. Bürgermeister Georg Hollmann und Stadtbürgermeister Gerd Heim beteiligten sich Schulter an Schulter mit ihren Mitbürgerinnen und Mitbürgern an der Demonstration. „Im gemeinsamen Kampf gegen den unerträglichen Bahnlärm und den einhergehenden Erschütterungen ist es für uns eine Selbstverständlichkeit, unseren Menschen und unserer Bürgerinitiative im Kampf für ein leises Rheintal und damit für eine lebenswertere Heimat und Zukunft beizustehen; darin werden wir nicht locker lassen“, betonte Georg Hollmann. Gerd Heim fügte hinzu: „Wir sind dem Wohl unserer Mitbürgerinnen und Mitbürgern verpflichtet. Dies möchten wir auch durch unsere Teilnahme an dieser Demonstration unterstreichen.“ Die Redebeiträge beleuchteten im Verlauf der Demonstration mit unterschiedlicher Intensität die verschiedenen Facetten der Bahnlärmproblematik. Bei aller Vielfalt der Inhalte herrschte Einigkeit im Hinblick auf die Erkenntnis: Der unerträgliche Bahnlärm wirkt sich verheerend auf die Menschen und das gesamte Mittelrheintal aus. Rolf Papen, erster Vorsitzender der Bürgerinitiative „WIR gegen Bahnlärm“ aus der Verbandsgemeinde Weißenthurm stellte fest: „Auch zukünftig werden wir alle gemeinsam an einem Strang ziehen. Den Druck auf die Bahn zu erhöhen, damit wir endlich Ruhe im Rheintal bekommen, sollte unser aller Anliegen sein.“

### ***Foto\_1:***

Untertitel: Bürgermeister Georg Hollmann nahm zusammen mit zahlreichen Mitgliedern der Bürgerinitiative „WIR gegen Bahnlärm in der VG Weißenthurm“ und dem Vorsitzenden Rolf Papen an der Bahnlärm-Demo in Rüdesheim teil.

### ***Foto\_2:***

Untertitel: Auch Stadtbürgermeister Gerd Heim begleitete die Bürgerinitiative mit nach Rüdesheim.

***Pressemitteilung der Verbandsgemeinde Weißenthurm und der Bürgerinitiative „WIR gegen Bahnlärm in der VG Weißenthurm“.***